
 

 

第５号様式（第６条関係）  

 

  綾北小 学校 学校運営協議会会議録 

 

会 議 の 名 称 第４回 綾北小学校 学校運営協議会 

開 催 日 令和６年２月２２日（木） 

開 催 時 間 ９時３０分 ～１１時００分 

開 催 場 所 綾北小学校 校長室 

議 長 井川 定（会長） 

出 席 者 

校長 住田順二 

委員 井川定、齋藤知二、宇井葉子、橘川和夫、木村明 

山上貴司、村山恵美、小野寺将志、木場泰子、 

小松由希恵  

傍 聴 の 可 否 可 傍 聴 者 数 ０人 

会 議 の 内 容 

（１）会長あいさつ    （２）校長あいさつ・令和５年度学校経営報告  

（３）令和５年度学校評価報告（４）質疑・意見交換 

（５）来年度の学校運営協議会について（６）今後の予定 

（７）その他      （８）閉会 

【議題】 学校評価報告を受けて  

【主な意見・決定事項など】 

A グループ 

・行事に意欲的に取り組んだ児童が多かった反面、苦しさを感じる児童や

乗り切れない児童もいた。  

・地域の方に、授業ボランティアとして入っていただき幼稚園と交流会を

もてたことは、実態を知ってもらえる良い機会になった。  

委員の方からの意見  

・保護者の方の意識を高めること、協力し合える機会をアナウンスしてい

けるとより連携ができるのではないか。  

・関わる機会があったことで、子ども達を身近に感じることができた。  

B グループ 

・学習の基礎・基本の定着を図るために、あやせ型授業モデルを基に、 

めあての掲示と振り返りを行った。  

・職員は全員授業公開を行い、学ぶ意識を高めた。  

委員の方からの意見  

・保護者として子ども達の学習の様子、理解度を把握していく必要がある。 

・家でどのように学習を見ると良いか。教え方が難しい。 

・昔と今の学習への取り組み方、放課後の時間の過ごし方が違う。  



 

 

 塾にはどのくらいの児童が通っているのかが気になる。  

C グループ 

・コロナ禍でできなかった指導が再開された。  

・外遊びをする児童が減ってきている。  

・施設の老朽化が進んでいる。  

・登下校の見守りを今後も継続していただけると助かる。  

委員の方からの意見  

・給食指導で歯磨き指導をしていくのか気になっている。  

D グループ 

・全校が一斉に集まって行事や朝会などができるようになった。かかわる

機会が増えた分、トラブルも多岐にわたるようになった。  

・先生方は日々、児童に向き合おうとしている。  

委員の方からの意見  

・先生方の頑張りを、保護者の側も支えられるようにしていきたい。  

 


